

Verbandliche Arbeit:

Vorbereitung Visionstag

Am 20.08.2022 findet der 1. Visionstag der kfd Aachen statt. Das Team Visionstag ist verantwortlich für die Organisation und Planung des Tages und hat das Reisekonzept erstellt.

Von kfd Aachen
27. Juni 2022



Unser Team Visionstag legt los!

Die kfd entwickelt sich weiter und macht sich auf den Weg, Zukunft zu gestalten. Ein erster Schritt auf diesem Weg ist die gemeinsame Entwicklung einer attraktiven und zukunftsfähigen Vision für die kfd. *Wie können wir unseren Verband zukunftsfähig aufstellen? Wo und wofür will die kfd in der Zukunft stehen?*

Dazu lädt der Diözesanverband Aachen seine Mitglieder zu einem Visionstag ein. Insgesamt werden 50 Teilnehmerinnen unterschiedlichen Alters gesucht, die gemeinsam mit dem Team Visionstag und einem erfahrenen Prozessbegleiter diese eintägige Reise antreten.

Das Team Visionstag besteht aus dem Vorstandsmitglied Regina Schulz und den beiden kfd-Referentinnen Andrea Herzog-Legewie und Ellen Buchwald-Körper. Das dreiköpfige Team ist verantwortlich für die Organisation und Planung des Tages und hat das Reisekonzept erstellt. Weiterhin kümmert es sich als Reisebegleitung vor Ort um alle Fragen und Belange der Teilnehmerinnen und unterstützt den Moderator bei der Navigation durch den Tag.

„Die kfd ist meine spirituelle und politische Heimat geworden. Ich möchte, dass dies für viele Frauen auch in Zukunft möglich ist.“ (Regina Schulz, Vorstandsmitglied, kfd Diözesanverband Aachen)

Weitere Informationen rund um den Visionstag finden Sie hier:

Seien Sie dabei und gestalten Sie die Zukunft unserer kfd Aachen mit.

[Alle Infos zum Visionstag](#)